
第1709回例会　2012.11.１　晴　司会　度会会員

　国家「君が代」　ロータリーソング　「奉仕の理想」

◎本日の出席状況

　出席：28名（27名）中20名　74.07％

　欠席：守屋・松本・大家・重田・戸澤・柴田・瀧（武市）各会員

◎100％以上　山口～10月25日～船橋東RAC　山口・佐々木・鈴木～10月31日～船橋東RAC

◎10月クラブ出席率　92.58％
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鈴木（恭） 会長

　 近地方に出かけたり住んだりした時に食事や生活に困ることが無くなったと思いませんか？

　以前両親に聞いた話ですが、当時銀行員であった父の転勤で数年間名古屋に住んだことが有ったそうです。

大げさな話だと思いますが、お味噌は八丁味噌か白味噌、醤油は甘い、お蕎麦は無くて薄いだしのきしめん

ばかり、巨人ファンであった父は読売新聞を購読したかったがなかなか販売店がなく苦労したとか…名古屋

勤務が終わって横浜に帰ってきてちょっとしょっぱい醤油ラーメンに涙したとのことです。

　現在では関西でも普通に納豆が売っているし、東京では日本全国にとどまらず世界各国の料理が食べるこ

とができます。多分今両親が名古屋に行ってもそこまでは苦労しなくて済んだのではないでしょうか。イン

ターネットでどこに居ても情報はテレビ以上に全国・世界で共用することができるようになりました。飲食

店はどこに行ってもちょっと探せば必ず全国チェーンのファミリーレストランやファーストフードが見つか

るでしょう。世界のどこに行っても人の多いところはマクドナルドがあるようなものです。

　これは大変便利ですが、ちょっとさみしいことでもあります。駅前の食堂で怪しい不味いものが出てきて

がっかりしたり、見たことのないものが出てきたり、思わずキレイな景勝地に出会ったり…こんなサプライ

ズに出会えなくなったのは、人生の面白みが半減した気もします。

　しかしこんな事は便利さに慣れた贅沢であるとも言えます。ここ数年で本クラブで支援を行ったミャン

マーやカンボジアなどは、都会は人も多くレストランもありインターネットも携帯電話もある程度通じると

ころもありましたが、一歩郊外出ると一気に数十年過去へ戻ってしまったような景色が続きます。テレビも

少なくインターネットなんか知ることもできない、世界の情報どころか自国の政情ですら全く分からない状

況にいます。

　情報伝達や移動手段の発達で世界は狭くなったように思います。事実日本の国内では地方の独自性が薄く

なって文化の均質化が進んでいると思います。しかし依然としてそれらの恩恵を受けられずに。、それに伴う

貧困や低い教育水準から抜け出せない人々が多くいます。それらを少しでも解消できるような活動を今後も

続けて行きたいと思います。昔は格差や貧困が有った…といつか言いたいと願います。

大原幹事

１．地区大会表彰について

　クラブ表彰：2011～12年度RI会員増強・拡大賞　会員維持率賞

　　　　　　　・出席優秀クラブ

　　　　　　　・米山記念奨学会功労クラブ

　　　　　　　・米山記念奨学会個人平均寄付額優秀クラブ

　個 人 表 彰：藤井仁毅会員に　30年以上100％出席ロータリアン

２．2012～13年度ロータリー財団特別寄付者に認証状及びバッチ・ピンの送付

　　・藤代会員：ポールハリスフェローとして　認証状及びバッチ

　　・高橋会員：ポールハリスフェローとして　認証状及びバッチ

　　・鈴木（恭）会員：マルチプル１回として　サファイヤ１粒つきバッチ

　　・相澤会員：マルチプル７回として　ルビー２粒つきバッチ

　　・山口会員：マルチプル８回として　ルビー３粒つきバッチ

　　・大原会員：ベネファクターとして認証状及びピンが贈られました。

幹 事 報 告

会長あいさつ



　　以上により、440,000円（5,000＄）の寄付が完了いたしました。

　　皆様のご協力に感謝申し上げます。

３．11月29日（木）の例会は親睦夜間例会（家族・アクト合同）です。

　　時　間：18時30分　　場　所：ビストロ・コマ　

　　出欠表を回覧致しますので、よろしくお願い致します。

　　※11月は例会の変更が多いので間違いの無いようお願いします。

　　・11月８日（木）通常例会

　　・11月14日（水）第２分区情報研究会

　　　場　所：フローラ西船

　　　食　事：12時～

　　　点　鐘：12時30分

　　　終　了：15時（全員登録）

　　　※登録者は欠席の無いようお願い致します。

　　・11月15日（木）～17日（土）親睦旅行　２泊３日～沖縄

　　　※次週旅行代金の集金を行います。

　　・11月22日（木）は旅行振り替えの為休会

　　・11月29日（木）の例会は親睦夜間例会　場所：ビストロ・コマ　時間18時30分

理事会報告（11月定例）

１．第32回「船橋をきれいにする日」実施協力について（社会奉仕委員会）

　　日　時：11月18日（日）（小雨決行，　荒天時中止）　午前９時～11時

　　※代表者は８時50分集合　場　所：天沼弁天公園

　　※社会奉仕委員会より例会での参加を呼び掛ける。

　　※クラブ名入りのジャンパーを15枚作成し、イベントに着用する

　　予算は10万円程度　詳細は会長幹事に一任する

２．今後のクラブ会長・幹事の選出について

　　会員数の減少に伴い、会長・幹事の選出にあたり苦慮しています。

　　パスト会長の方々のご協力をいただきたい。

　　※現状のままで選出を行う方向で検討。

◎委員会報告

社会奉仕委員会 鈴木委員長

　第32回「船橋をきれいにする日」

　日　時：11月18日（日）（小雨決行　荒天時中止）

　　　　　午前９時～11時

　場　所：天沼弁天公園

　多数のご参加ご協力よろしくお願いします。

親睦委員会 高橋委員長

　11月15日からの親睦旅行について

　11月15日移動例会　日時集合お間違いなく。



ローターアクト委員会 佐々木委員長

　船橋東R.A.C.第530回例会

　「ACLS心肺蘇生法座学講習」

　日　時：11月８日（木）19：30～

　会　場：情報ステーション　船橋北口図書館

　講　師：日本ACLS協会副理事長　金　弘様

雑誌会報委員会 伊藤委員長

　“ロータリーの友”より

　　　p41 ロータリー入門

  GLOBAL OUTLOOK

  “一目でわかる新補助金”

　　　p40 ロータリーの女性会員

  1989年７月より女性が正式にロータリークラブに入会することができるようになった。

　　　p14 バナー自慢　市川シビックR.C.

　　　p28 30代の会長・幹事誕生

  広島安佐R.C.

　 会長39才、幹事35才の若い執行部が誕生しました。

　　　p10　 卓話の泉

　 「国立公園の歴史」「輸血の今と昔」

　 「エレベーターあれこれ」

　　　他にも多数読み所満載。是非ご一読下さい。

◎11月の三つのお祝い

　会員誕生：藤代清七郎会員　11月25日

　夫人誕生：織戸寿子様　11月19日　大原有美様　11月22日

　結婚記念：藤井会員　11月５日　伊藤会員11月17日　瀧会員11月22日

「報告事項」

　１．奉仕活動統括委員会報告

　２．親睦委員会・旅行について

　各報告が行われた。

・皆さん、笑って、歌っていただきありがとうございました。 大久保　忠男

・大久保先生、ありがとう。夢を持ってこの歌詞のように生きましょう。 藤井　仁毅

・大久保さん、あなたこそ総理大臣になってほしいです。認知症になっても何にも気にしなくてOKです。

 相澤　友夫

・大久保先生「夢限りなく」良い歌をありがとうございます。これをモットーに生きたいと思います。

 斉藤　英明



・大久保先生「夢限りなく」もっとゆっくりやりたいか。内容はごもっともの事ばかりです。 岡田　敏男

・大久保さん「夢を限りなく」の歌は、真理をついていますね。身につまされます。 岩浅　宗之

・大久保会員「夢限りなく」笑いヨガと歌でこれからもガンバッテください。120歳迄保証します。

 山口　習明

・結婚記念のお祝いをいただき、ありがとうございます。 伊藤　直子

・結婚記念のお祝いをいただきありがとうございます。 藤井　仁毅

・42歳になります。 藤代　清七郎

・マルチプル８回目のバッチをいただいて。 山口　習明

・ポールハリス・フェロー受賞の方々おめでとうございます。 金子　研一

・藤井先生30周祝いとは誠におそれいります。何はともあれ長寿でしかも健康であったことにカンパイ。

 相澤　友夫

・藤井会員の30年連続皆出席おめでとうございます。私は１年の皆出席も出来ない始末です。凄い事です。

 織戸　豊

・斉藤守先生第１回のゴルフコンペが盛大にしかも天気に恵まれて大盛況でした。誠におめでとうございま

す。 相澤　友夫

・今週の土曜日（11月３日）に南生苑バザーがあります。お時間がありましたら、ぜひお越しください。

 藤代　清七郎

・いつも出席できず申し訳ありません。社会・職業奉仕、実践で頑張ります。過日は私の初めてのゴルフコ

ンペ参加いただきありがとうございました。 斉藤　守

・本日仕事の都合上、早退させて頂きます。大久保先生、 後まで聞けずすいません。 織戸　豊

・りん「11号」を発刊しました。今後とも投稿をお願い致します。次回12号の原稿締め切りは１月17日

（木）とします。後程、今回の出版親睦会を開きます。執筆されなかった方もどうぞ。 藤井　仁毅

・沢山のクラブ表彰をいただきました。会員の皆様の成果として感謝いたします。ありがとうございまし

た。 鈴木　恭浩

　 11月１日   32,000円　　累計　356,000円　今週のニコニコ BOX

11月のプログラム

11月８日　例会

　　14日　情報研究会　12：00～15：00

　　　　　フローラ西船

　　15日（木）～17日（土）　沖縄親睦旅行

　　18日（日）　「船橋をきれいにする日」

 （社会奉仕委員）

　　　　　　　９：00～11：00　天沼弁天公園

　　22日　休会

　　29日　ゴルフ会鷹の台ゴルフコンペ

　　　　　夜例会

週報今週の担当　　　遠　田


